

Fecha: 11-06-2025 Medio: Las Últimas Noticias Las Últimas Noticias Supl.:

Noticia general

Título: Cómo fue que la sencilla reparación de una cañería terminó en un feroz incendio

Cm2: 550,6 \$ 3.027.895 Favorabilidad:

Tiraje:

224.906 Lectoría: No Definida

91.144

"La imagen fue impresionante", dice Marcelo Martínez, dueño de la vivienda afectada

Cómo fue que la sencilla reparación de una cañería terminó en un feroz incendio

Pág.: 2

Daniela Torán

Me puedo ir a dormir tranquilo?", fue la pregunta que el informático Marcelo Martínez les hizo a dos trabajadores contratistas de Gasco que la noche del lunes se instalaron a reparar una fuga de gas justo afuera de su casa, en Conchalí.

"Sí, estamos en eso", le respondieron. Un minuto después el cerco de su casa estaba envuelto en una enorme llamarada.

Martínez cuenta que todo este drama, que por fortuna sólo dejó un toldo y tres árboles calcinados, partió en la mañana de ese día.

"Hace más de un mes que Aguas Andinas está haciendo arre-glos en el sector. El lunes me pidieron si podían trabajar acá, justo frente a mi portón, porque tenían que unir una cañería de agua con una matriz que viene del otro lado. Al rato llegó una retroexcavadora que metió el brazo, levantó la tierra y pasó a llevar una cañería de gas", relata.

Debido a la emergencia y al fuerte olor a gas en el ambiente, Bomberos llegó al frontis de la casa de Marcelo para controlar la fuga. "Acordonaron el lugar,

Trabajos de Aguas

Andinas pasaron a

llevar una tubería

de Gasco. Luego,

soplete para soldar

generó una fuerte

el uso de un

inflamación.

tiraron agua, se cortó el gas y por ende la fuga. Yo uso gas de balón, no de cañería, así que seguí funcionando normal. En la tarde el olor se disipó bastante, pero en la noche volvimos a sentirlo. Salí a mirar y había dos personas de la empresa de gas trabajando. No les entendí muy bien lo que estaban haciendo, pero dijeron que estaban arreglando. Entré a la casa y mientras estaba

subiendo la escalera vi las llamas por el ventanal. Salí corriendo, tomé la manguera y empecé a rociar el cerco, mientras los tipos tiraban tierra. La imagen fue im-



Marcelo Martínez no puede sacar su auto debido a los trabajos

presionante".

El incendio, que comenzó a las 21:14 horas, quedó registrado en una cámara de seguridad ubicada en el techo de la casa de Marcelo.

Un carro de Bomberos que iba a otro incendio, fue alertado y pasó al pasaje Niteroi para controlar el fuego. "Ellos revisaron todo y la respuesta que nos dieron fue que hubo una acumulación de gas que quedó bajo tierra".

Cadena de errores

Según la versión de los trabajadores, usaron un elemento de detención de gas en la atmósfera que indicó que no había gas en el ambiente. Por lo mismo procedieron a soldar la cañería dañada. Una de esas chispas provocó la inflamación por el gas acumulado

A través de un comunicado,

Gasco lamentó el hecho y explicó que el incidente se originó en la red de gas de media presión, provocada por trabajos realizados por un contratista de Aguas Andinas. "Los trabajos realizados por la empresa sanitaria no fueron comunicados oportunamente al área de Integridad de Redes de Gasco, como lo exige la normativa vigente, lo que impidió tomar las medidas necesarias para evitar la fuga que ocasionó el incidente"

Aseguraron que los trabajos que efectuó el contratista de Gasco para reparar la red dañada, cumplieron con los protocolos establecidos para estas emergencias. "Sin perjuicio de lo cual, ocurrió una inflamación focalizada que afectó arbustos del sector". Agregaron que la situación fue informada a las autoridades correspondientes

Aguas Andinas confirmó que la fuga de gas se produjo en el marco de excavaciones por obras de renovación de la red de agua potable en el sector. "En ese contexto, lamentablemente se originó una fuga proveniente de una unión domiciliaria de la red de distribución de gas. Se activaron inmediatamente los protocolos establecidos para estos casos, contactando a Bomberos y a la compañía de gas a cargo del servicio en ese lugar, quienes iniciaron los trabajos de reparación, que finalizaron este martes, poniendo fin a la incidencia, tras lo cual Aguas Andinas retomó las obras de renovación".

Al cierre de esta edición, seguían los trabajos en la entrada de la casa de Marcelo Martínez. "Lo peor es que el auto no lo voy a poder sacar quizás en cuanto tiempo más", se lamentó.